

Cubanos comienzan su andar en Campeonato Mundial de judo



Budapest, 28 ago (RHC) Los judocas cubanos Melissa Hurtado y Yandry Torres debutan hoy en el Campeonato Mundial con sede en esta ciudad, donde se inscribieron un total de 731 atletas de 126 países.

Hurtado, en los 48 kilogramos de la pool C debutará contra la experimentada local Eva Csernoviczki, mientras Torres en el apartado B de los 60 kg enfrentará al marroquí Mohamed Jafy .

De salir airoso, entonces el antillano medirá fuerzas con el vencedor del combate entre el indio Vijay Kumar Yadav y el iraní Mohammad Rashnonezhad.

Además de Hurtado y Torres representarán a la isla en la Arena Laszlo Papp, entre las féminas Anailys Dorvigny en 57 kilos, Maylin del Toro (63), Kaliema Antomarchi (78) y Elianis Aguilar (más de 78).

Mientras por los varones, lo harán Osniel Solís (66), Magdiel Estrada (73), Jorge Martínez (81), Asley González e Iván Silva (90), Andy Granda (100), y Alex García (más de 100).

En la pasada versión del certamen universal desarrollado en Kazajastán-2015 solo la estelar Idalys Ortiz en más de 78 kg alcanzó medalla de bronce, la número 36 en estas lides con 19 de plata y 18 de oro

para ubicarse en la sexta posición del medallero histórico que encabeza Japón con 125 títulos, 81 subtítulos y 95 terceros lugares.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/139530-cubanos-comienzan-su-andar-en-campeonato-mundial-de-judo>



Radio Habana Cuba